



Nota informativa

## Los fisioterapeutas españoles muestran su apoyo a la candidatura olímpica de Madrid 2020

- El presidente del Consejo de Fisioterapeutas recuerda la estrecha relación que la Fisioterapia tiene con el deporte, tanto a nivel profesional como divulgativo y sanitario
- Con los Juegos se reconocería a nivel mundial el excelente nivel de apoyo popular y de instalaciones, así como la elevada profesionalidad y especialización de todos los profesionales sanitarios españoles que tienen relación con el deporte

(Madrid, 6 de septiembre de 2013).- El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) muestra su apoyo incondicional a la candidatura olímpica de Madrid para albergar los Juegos Olímpicos y Paralímpicos del año 2020.

“La Fisioterapia y el deporte tienen una muy estrecha relación, tanto a nivel profesional, al ser numerosos los fisioterapeutas que diariamente trabajan junto a los deportistas, como a nivel divulgativo, puesto que ambos colectivos fomentamos la práctica del deporte para favorecer una mejor salud de la población”, ha subrayado el presidente del CGCFE, **Miguel Villafaina**.

El máximo órgano de los fisioterapeutas confía en que Madrid sea designada sede de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos del año 2020, y, con ello, se reconozca a nivel mundial el excelente nivel de apoyo popular (superior al 90% de la población) y de las infraestructuras creadas para albergar las competiciones, así como la elevada profesionalidad y especialización de todos los profesionales españoles sanitarios que tienen relación con el deporte.

### **CGCFE**

**El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE)** es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.